

1) There is no information about the start and duration of the work. Can you provide them?

Work to start upon contract award and completion by 31 October 2016.

2) Annex B request to identify the category of staff, the hourly rate and the number of estimated hours. Is it a fixed contract or time is to be achieved?

Firm price contract for the work outlined in the Annex A except Part 5 which will be on time and material.

3) In Annex B, we have to include transportation costs and accommodation. Should we include these costs in our hourly rate or present them as a different item?

If your cost includes transportation and accommodation, it should be included in the hourly rate.

4) What are the project payment conditions: a gradual count at the end of each deliverable, is there any deductions?

Payment at the end of each deliverable.

5) Is it possible to provide me 'Guide Standard terms and conditions of purchase "in PDF format. I looked at the link, and I wonder if I need all that information. Can you enlighten me on this?

No pdf format available. It is strongly to read the whole content.

6) Can you send me the general conditions in PDF format?

No pdf format available.

7) Annex A, How ago workstation to configure? Are that all workstations and the control system are in the same building or the same sector?

4 work stations in the same location.

1) Il n'y a aucune information concernant le début et la durée des travaux. Pouvez-vous les fournir?

Le travail commencera après l'attribution du contrat et se terminera vers le 31 Octobre 2016.

2) L'annexe B demande d'identifier la catégorie de personnel, le tarif horaire ainsi que le nombre d'heures estimé. Est-ce un contrat forfaitaire ou à l'heure qui doit être réalisé?

Contrat à prix ferme pour les travaux décrits dans l'annexe A sauf la Partie 5 qui sera sur le temps et le matériel.

3) Pour l'annexe B, nous devons inclure des frais de transport et d'hébergement. Devons-nous inclure ces frais dans notre tarif horaire ou les présenter comme un item différent?

Si votre coût comprend le transport et l'hébergement, il devrait être inclus dans le taux horaire.

4) Quelles sont les conditions de paiement du projet : par un décompte progressif, à la fin de chaque livrable, est-ce qu'il y a des retenues?

Paiement à la fin de chaque livrable.

5) Est-ce possible de me fournir « Guide des clauses et conditions uniformisées d'achat » en format PDF. J'ai regardé le lien, et je me demande si j'ai besoin de toutes ces informations. Pouvez-vous m'éclairer à ce sujet.

Format PDF non disponible. Il est fortement recommander de lire tout le contenu.

6) Pouvez-vous me faire parvenir les conditions générales en format PDF?

Format PDF non disponible.

7) Annexe A, Combien il y a de poste de travail à configurer ?, Est- ce que tous les postes de travail et le système de contrôle sont dans le même bâtiment ou le même secteur ?

4 postes de travail au même endroit.
